

Un matrimonio entre Luis Maldonado Araya, hospitalizado en el servicio de Cirugía del HEP, y su compañera de vida, Teresa Espinoza Romero, se celebró el pasado día miércoles 22 de noviembre en el hospital Dr. Eduardo Pereira (HEP).

El sueño de la pareja que lleva más de 30 años juntos, fue siempre formalizar este vínculo a través de este solemne contrato civil, y es que gracias a una ceremonia especial que se realizó en la Sala de Consejo del centro asistencial, se cumplió

Anuncio Patrocinado

El espacio fue habilitado especialmente para estos efectos, contando con la colaboración de enfermeras y TENS del servicio de Cirugía, como también de funcionarias administrativas de otras unidades, quienes con mucho cariño ayudaron a decorar esa tradicional sala de reuniones con globos y flores.

Una oficial del Registro Civil de Valparaíso dirigió la ceremonia, en la que asistieron un número acotado de familiares de los novios, además de las dos testigos legales que requería el acto.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Matrimonio de un paciente hospitalizado se celebró en hospital
Eduardo Pereira de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?